



Regionaljournal Steiermark



Pkw landete in Kobenz in Bach

Gegen 01:30 Uhr lenkte der 37-Jährige den Pkw auf der Seckauer Straße. Aus bislang unbekannter Ursache dürfte er von der Fahrbahn abgekommen sein, sich überschlagen haben und in einem Bach zum Liegen gekommen sein.

Der 37-Jährige sowie sein 45-jähriger Beifahrer konnten sich selbst aus dem Fahrzeug befreien, erlitten bei dem Unfall jedoch Verletzungen unbestimmten Grades und wurden ins LKH Judenburg gebracht.

Die Einsatzkräfte der Feuerwehren Kobenz und Knittelfeld errichteten einen Zugang über Leitern zu dem abgestürzten PKW. Anschließend wurde das Unfallfahrzeug aus dem Bach gehoben und die Unfallstelle gereinigt.

